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Präsidium des Einwohnerrates
Neuhausen am Rheinfalt
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8212 Neuhausen am Rheinfall

Interpellation

Dringlicher Handlungsbedarf bei Veloabstellplätzen für den Rhein-
falltourismus, namentlich im Bereich Industrieplatz: Aktueller
Stand?

Ausaanaslaae:

Es ist unbestritten: Schon seit Jahren wird die Misere beklagt, dass der Industrieplatz insbe-
sondere in der Sommerzeit überstellt ist mit Velos der Rheinfalltouristen. Pro Velo machte
schon vor Längerem darauf aufmerksam, und auch in den Voten anlässlich der letzten ER-
Sitzung (namentlich der SP und der SVP) zum Traktandum Verbesserung der Velosituation
Rheinfalltourismus' wurde einmal mehr darauf hingewiesen. Der Gemeindepräsident er-
wähnte in seiner Stellungnahme zu den Voten, dass sich entsprechende Abstellplätze wohl
am ehesten auf dem SIG-Areat realisieren Hessen und man den Verantwortlichen reden wol-
le.

Tatsache ist: Die nächste Rheinfalltourismus-Saison kommt bestimmt, und mit den wärmer
werdenden Temperaturen schon sehr bald. Die wenigen zusätzlich mit der Erneuerung des
Industrieplatzes geschaffenen Veloabstellplätze beim erneuerten Industriplatz dürften dabei
keine Entlastung bringen.

Der Gemeinderat wird gebeten, zu folgenden Fragen Stellung zu nehmen:

• Wurden mit den Verantwortlichen des SIG-Areals bereits Gespräche geführt?
• Wenn ja: Wie ist der aktuelle Stand?
• Zeichnet sich eine Möglichkeit ab, dass es bereits für die kommende Saison zumin-

dest eine Zwischenlösung geben wird?
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